



Le Festival Western St-Tite est l'un des trois événements menant au Super.Contender.et la façon la plus rapide de remporter un million de dollars !

Les gagnants du Festival Western St-Tite se qualifieront automatiquement pour le top 15 des finales régionales de l'Est de l'American.Contender.Tournament au Kentucky et éviteront toutes les rondes de qualification ainsi que les frais d'inscription.

Une place dans le top 5 des finales régionales au Kentucky permettra aux concurrents de se qualifier pour les finales du American.Contender, au Globe.Life.Field d'Arlington, au Texas, pour avoir la chance de gagner 1 million de dollars.

Les concurrents intéressés à participer à l'American.Contender, sans avoir gagné à St-Tite ou à un autre événement Super.Contender, peuvent payer les frais d'inscription à n'importe quel événement concurrent et, avec suffisamment de points, peuvent se qualifier pour l'une des 95 positions dans les rondes de qualification aux finales régionales de l'Est.

### **Les frais d'inscription s'élèvent à combien pour les qualifications si je ne gagne pas une épreuve du Super.Contender ?**

Les frais d'inscription aux épreuves suivantes sont 400 \$ (plus les frais)

- Prise du veau au lasso pour femmes;
- Prise du veau au lasso;
- Terrassement du bouvillon;
- Certaines courses de barils.

Il n'y a pas de frais supplémentaires lors des demi-finales régionales, sauf si vous participez à rachat !

Les frais de qualification pour les événements jugés (Roughstock) sont de 545 \$. Les frais d'inscription à la course de barils sont de 545 \$, dont 125 \$ vont dans la cagnotte du gros lot, à moins que le producteur ne choisisse de ne pas offrir le gros lot, auquel cas les frais de course de barils sont de 400 \$ (plus les frais).

Les qualifications de courses de barils sont gérées par la BBR (Better.Barrel.Races), à moins qu'une approbation spéciale ne soit obtenue lors de certains rodéos/courses.

### **Où ont lieu les qualifications ?**

Les événements de qualification: <https://americanrodeo.com/qualifier-events>

Les événements sanctionnés par la BBR (Better Barrel Race) :  
<https://www.betterbarrelraces.com/TheAmerican>.

## Admissibilité

Un maximum de 95 places par discipline sera offert lors de chaque demi-finale régionale.

Les athlètes obtiennent une place automatiquement selon l'échelle ci-dessous. (Nombre de points attribués : 30 à 1)

Vous devez vous qualifier (temps ou pointage) pour poursuivre à l'échelon suivant.

Nbre de participations	Nbre de places	Position
1 à 5	1	2 <sup>e</sup> à 5 <sup>e</sup>
6 à 10	2	3 <sup>e</sup> - 10 <sup>e</sup>
11 à 15	3	4 <sup>e</sup> - 15 <sup>e</sup>
16 à 20	4	5 <sup>e</sup> - 20 <sup>e</sup>
21 à 25	5	6 <sup>e</sup> - 25 <sup>e</sup>
26 à 30	6	7 <sup>e</sup> - 30 <sup>e</sup>
31 à 50	8	9 <sup>e</sup> - 38 <sup>e</sup>
51 et plus	10	11 <sup>e</sup> - 40 <sup>e</sup>

## Quand et à quel endroit se dérouleront les demi-finales régionales ?

Les dates et les endroits sont à déterminer

- Demi-finales et finales régionales de l'Ouest
- Demi-finales et finales régionales de l'Est
- Demi-finales et finales régionales Central

## Comment fonctionnent les rachats ?

Au cours de la saison 2025-2026, des réinscriptions seront proposés à chacune des trois demi-finales régionales dans toutes les épreuves, à l'exception des courses de baril.

Les frais sont de 1 000 \$ par inscription, plus les frais de service. Les rachats permettent de combler des places jusqu'à un total de 125 dans chaque discipline, à chaque demi-finale.

Les détails de l'inscription seront publiés au moins 30 jours à l'avance. Aucun compétiteur ne peut se présenter sans être préalablement inscrit.

## Format des demi-finales régionales

Épreuves jugées (Roughstock)

- Qualifications le vendredi
- Les 10 premières positions passent en finales le samedi
- Payout offered in Long Go and Finals.

### Épreuves chronométrées (Times Events)

- Deux rondes de qualification ont lieu le jeudi et le vendredi
- Les 10 premières positions des qualifications et les 3 premières positions du rachat passent en finales le samedi.
- \$20K par discipline pour les finales + paiements de la cagnotte dans les qualifications et le cumulatif.

**Pour plus d'informations :** <https://americanrodeo.com/tournament-format/>



The Festival Western St-Tite is one of **3 Super Contender Events** and the fastest path to winning a Million Dollars!

The winners of the Festival Western St-Tite will automatically advance to the American Contender Tournament East Regional Finals top 15 in Kentucky and will bi-pass all of the qualifying rounds and entry fees.

A Top 5 finish at the Regional Finals in Kentucky will allow a Contestants to advance to The American Contender Tournament Finals, at Globe Life Field in Arlington, Texas for their chance to win 1 million dollars.

Contestants interested in competing in the American who do not happen to win St-Tite or another Super Contender Event , can pay an entry fee to any contender event and with enough points can qualify for one of the 95 positions in the qualifying rounds at the Eastern Regional Finals.

### **HOW MUCH ARE THE ENTRY FEES FOR THE QUALIFIER PATH IF I DO NOT WIN A SUPER CONTENDER EVENT?**

Entry fees in the Breakaway Roping, Tie-Down Roping, Steer Wrestling and certain barrel racing events are \$400 (plus svc. charge).

**THERE ARE NO ADDITIONAL FEES AT REGIONAL SEMI-FINALS UNLESS YOU ENTER A BUY-BACK (REDEMPTION) ROUND!**

Qualifier fees in Roughstock events are \$545.

The entry fees in the barrel racing are \$545 with \$125 of that being jackpotted, unless the producer opts to not offer the jackpot in which case barrel racing fees would be \$400 (plus svc. charge).

\*\*Barrel racing qualifiers are managed by BBR unless special approval at select rodeos/races is arranged.

### **WHERE CAN I FIND QUALIFIERS?**

Qualifier events are currently posted here: <https://americanrodeo.com/qualifier-events/>.

Better Barrel Races sanctioned events are also posted here: <https://www.betterbarrelraces.com/TheAmerican>.

## HOW DO I QUALIFY ?

A maximum of 95 Automatic Advancements per discipline will be taken at each Regional Semi-Finals.

Athletes earn Automatic Advancement according to the scale below. (Points awarded: 30 to 1)

Entries	Automatic Spot	Receive Points
1 - 5	1	2 <sup>e</sup> - 5 <sup>e</sup>
6 - 10	2	3 <sup>e</sup> - 10 <sup>e</sup>
11 - 15	3	4 <sup>e</sup> - 15 <sup>e</sup>
16 - 20	4	5 <sup>e</sup> - 20 <sup>e</sup>
21 - 25	5	6 <sup>e</sup> - 25 <sup>e</sup>
26 - 30	6	7 <sup>e</sup> - 30 <sup>e</sup>
31 - 50	8	9 <sup>e</sup> - 38 <sup>e</sup>
51 +	10	11 <sup>e</sup> - 40 <sup>e</sup>

## WHEN AND WHERE ARE THE REGIONAL SEMI-FINALS?

Dates and locations to be determined

- West Regional semi-finals & Finals
- East Regional semi-finals & Finals
- Central Regional semi-finals & Finals

## HOW DO DIRECT BUY-INS WORK?

In the 2025-2026 season direct buy-ins will be offered at each of the 3 Regional Semis in all events with the exception of BARREL RACING. Fees are \$1,000 per entry plus service charge. Buy-ins fill positions up to the total of 125 in each discipline at each Regional and entry details will be posted at least 30 days prior. NO WALK-UPS

## WHAT IS THE REGIONAL SEMI-FINALS FORMAT IN ROUGHSTOCK?

One long go on Friday with a Finals for the Top 10 on Saturday. Payout offered in Long Go and Finals. \$20K per discipline guaranteed in Finals + jackpot payouts in the Long Go.

## WHAT IS THE REGIONAL SEMI-FINALS FORMAT IN TIMED EVENTS?

Two preliminary go-rounds were held Thursday and Friday with a Finals on Saturday for the Top 10 + Top 3 from the Buy-Back round. Jackpot payouts in each Go Round plus the Aggregate. \$20K per discipline guaranteed money in the Finals.

**FOR MORE INFO:** <https://americanrodeo.com/tournament-format/>